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年があけたばかりと思っていたら、いつの間に１月も後半にさしかかってきました。 

毎日寒い日が続いてなかなか野菜が成長しないとの声が聞こえてきますが、参加者の方から収穫の報告や、 

料理の写真が届いておりますのでご紹介していきます。 

 

🥕１２月～１月の様子 
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ラディッシュ            ラディッシュの間引き         収穫したラディッシュ  

小松菜               小松菜                ベビーリーフ 

ミニ大根               ミニ大根の間引き           ミニ白菜  
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🍳料理しました 
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ラディッシュの葉の炒めもの      ラディッシュ添えホタテのカルパッチョ ベビーリーフ入りのサラダ   
                    

ラディッシュの甘酢漬け        ラディッシュ入りラーメン       小松菜・ラディッシュ入り鶏鍋  
     

ラディッシュ添えブリのカルパッチョ  ラディッシュの炒めもの        ベビーリーフ入りのサラダ 
      

小松菜としめじの炒めもの       ラディッシュ入りのサラダ       
  



🍂🍂🍂🍂🍂🍂🍂🍂🍂🍂🍂🍂🍂🍂🍂🍂🍂🍂🍂🍂🍂🍂🍂🍂🍂🍂🍂🍂🍂🍂🍂🍂🍂🍂🍂🍂 

 

 

 

             ～みなさまからの感想～ 

 

   ・楽しませていただき、美味しくいただきました。 

 

・小松菜は子どもの離乳食に使い、喜んで食べてくれました。 

 

・日々、野菜の成長や管理について話す機会があり良かったです。 

 

・プランター栽培通信は、仲間の様子を知ることが出来て励みになりました。 

 

・収穫はわずかでしたが、身近で成長を見守った野菜は格別でした。 

 

・種から収穫までの過程を楽しめ、野菜の成長を身近に感じることが出来たとともに子供の 

    食育にもつながりました。 

 

・気温が低い日が続いて、生育環境が良くなかったので、もう少し、早い時期の企画だったらなお 

よかったと思います。 

 

・野菜作りがはじめてで不安だったので、何日後にはこのくらいなる・こうなったら注意が必要など 

の写真が載ってる資料があれば不安なくできた思います。 

 

 

  

 

 

  

  ご紹介できなかった写真や感想がまだまだあるのですが「プランター栽培通信」はこの号をもって最後にな

ります。 

気温が低く日照不足などが続いて思うように育たなかった方も多くいるかと思います。また、至らぬ点も

多々あったと思いますが、みなさまのご協力に感謝しております。 

今回の栽培体験をとおしてみなさまが農に親しむことに興味をもっていただければと思っています 

 

 

この事業は、コロナ禍により、生活に様々な制限がある中で、 

区民の皆様に「農」に親しんでいただくために感染対策を講じて実施しています。 
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